



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MEXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa

LA VÍCTIMA HABÍA SIDO LLEVADA GRAVE POR UNA MUJER

## Abandonan a muerto en hospital

La víctima recibió un balazo en la cabeza, herida que le causó la muerte

A Antonio Francisco lo ingresaron al hospital La Villa, la noche del domingo. Iba en condición crítica porque recibió un disparo en el cráneo por lo que de inmediato se le pasó al área de choque.

Minutos después de su ingreso los médicos dictaminaron que había perdido la vida a causa del disparo, sin embargo, la mujer que lo había llevado por sus medios ya no estaba y en las horas siguientes nadie se presentó a reclamar el cadáver.

El hombre, de 52 años, llegó al hospital acompañado de una mujer que dijo llamarse Miriam Guadalupe. Ella fue quien dio los nombres del herido, así como la fecha de nacimiento de la víctima, y solamente dijo que lo habían herido en la calle Estado de Hidalgo, en la colonia Pro-

videncia, de la alcaldía Gustavo A. Madero, pero no precisó las circunstancias en las que ocurrió el ataque.

Policías encargados de la vigilancia del hospital perdieron de vista a la mujer y no supieron decir hacia dónde o en qué momento abandonó el lugar.

### EL DATO

#### DUDAS

Hasta el momento las autoridades desconocen el motivo por el cual el hombre fue atacado, así como el paradero de la mujer que lo acompañaba.

**A OSCURAS.** Agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana acudieron a la calle donde presuntamente ocurrió el crimen pero sólo encontraron que el sitio carece de luz artificial y tampoco hay cámaras ni del gobierno de la ciudad, ni de comercios o domicilios.

Al hacer un recorrido por la calle, los agentes tampoco encontraron huellas de sangre o indicios balísticos del ataque al hombre, cuyo cuerpo fue remitido a las instalaciones de la agencia del ministerio público en Gustavo A. Madero, donde se inició la investigación por homicidio doloso.

## ANTE CÁMARAS DE VIGILANCIA

## Pierde la vida en silencio

Una bala sorprendió a Javier Hernández, quien la madrugada del lunes caminaba por la calle Industria, colonia Pueblo Santa Cruz Xochitepec, en Xochimilco, y de repente se desvaneció sin que alguien se acercara a él.

Un video de cámara de seguridad del C-2 Oriente registró que el hombre de 31 años salió caminando de la calle Gladiola para incorporarse a Industria con dirección al sur y repentinamente se desvaneció.

El operador de la cámara de seguridad reportó el hecho a una patrulla y la unidad MX-625 se acercó al sitio para observar qué había sucedido.

El oficial aún encontró con vida al herido, quien le dijo su nombre completo y edad. El policía llamó a una ambulancia pero cuando llegó la unidad de paramédicos, Javier ya había muerto.

**MORTAL.** La víctima presentaba una herida por proyectil de arma de fuego en el lado izquierdo del tórax que al parecer le afectó órganos vitales como el hígado y el riñón.

El patrullero permaneció en el lugar hasta la llegada de los servicios periciales de la Fiscalía capitalina, pero en ese lapso no se presentó ningún familiar ni conocido de la víctima. A su lado quedaron sus zapatos, una gorra de béisbol y las llaves de su casa. *Redacción*

## EL DATO

## MISTERIO

Hasta el momento autoridades desconocen de donde provino el proyectil que le arrebató la vida al hombre que caminaba por el Pueblo de Santa Cruz Xochitepec.

“ A un costado del cuerpo se observó una gorra beisbolera color roja y unos tenis. Se informa que el lugar carece de luz artificial y cámaras”

Informe  
policial

Fecha:

21/12/2011

Sección:

Seguridad

Página:

37



**POR POCO Y  
NO LA CUEN-  
TAN; SALEN  
ILESOS DE  
VOLCADURA**

Dos hombres que tripulaban un vehículo particular se salvaron de morir al volcarse en la Avenida Miguel Ángel de Quevedo, en la colonia Atlántida, perteneciente a la alcaldía Coyoacán; bomberos y socorristas rescataron a los dos tripulantes que, pese a lo aparatoso del accidente, solamente resultaron con golpes contusos.

LAS VÍCTIMAS BUSCABAN  
VENDER EL VEHÍCULO

# DAN PLOMO POR AUTO

**Dos hombres fueron atacados a plomazos por sujetos que supuestamente les comprarían el carro**

**YARA SILVA**

Mario Armando y su amigo y socio, Giovanni, acudieron a vender un auto a la colonia San Felipe de Jesús, pero en lugar de encontrar al comprador con el que habían acordado el trato, se toparon con dos asaltantes.

Giovanni, quien salió medianamente bien librado del ataque, ya que se golpeó al escapar de los ladrones, contó que él y Mario esperaban a los compradores de un auto Seat Cupra hacia las 11 de la noche del domingo en esa colonia de la alcaldía Gustavo A. Madero.

Mientras esperaban, vieron llegar un auto modelo Astra color gris Oxford con los vidrios polarización. Dos hombres bajaron de él pero se percataron que uno de ellos estaba armado.

Los vendedores trataron de escapar y subieron al auto Cupra pero cuando arrancaban un disparo reventó el cristal trasero de la unidad y les hizo perder el control.

El auto que iban a vender se estrelló contra un vehículo Chevrolet color verde; Giovanni perdió el conocimiento a causa del golpe mientras su amigo sufrió una lesión de bala en la espalda.

Agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana acudieron al sitio donde ocurrió el ataque y encontraron tres vehículos golpeados, una camioneta Chevrolet color verde sin placas de circulación, un KIA color rojo y un Aveo blanco, mientras el auto que iban a vender presentaba tres impactos por arma de fuego en la parte trasera.

**A MEDIAS.** Al revisar los videos de tiendas y casas cercanas al sitio del choque vieron que no hay imágenes del ataque sino únicamente del momento en que el auto choca contra los vehículos estacionados, por lo que fue imposible dar con los delincuentes.

Fecha:

21/12/2011

Sección:

Seguridad

Página:

36



## DENTRO DE UN DEPARTAMENTO

# Se intoxican por fuga de gas, en Buenavista

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

**MAL ESTADO**

### CIUDAD DE MEXICO.-

Gran movilización de los cuerpos de emergencia provocó una fuga de gas que se registró al interior de un departamento en Buenavista, donde 6 personas resultaron intoxicadas.



Un tanque de gas en mal estado estuvo a punto de provocar una tragedia

Paramédicos, bomberos y personal de Protección Civil Cuerpos se trasladaron hasta las calles de Mosqueta y Zaragoza, donde una fuga en un tanque de gas en mal estado, dejó un saldo de 6 intoxicados dentro de un departamento ubicado dentro de un cuarto piso.

La llamada de auxilio de los vecinos y oportuna llegada de los rescatistas evitó que los intoxicados perdieran la vida, pues ya se encontraban semi inconscientes dentro de la vivienda.

Rápidamente, los socorristas los sacaron a la calle y les suministraron oxígeno y, luego de unos minutos, fueron llevados en diferentes ambulancias a hospitales cercanos para su atención médica.